



Los directivos del club; Michael Herrera y Juana Vilches, eran los más felices durante la ceremonia



Autoridades regionales encabezadas por el gobernador José Miguel Carvajal, ejecutivos de Minera Collahuasi y representantes de Tara – Paka, participaron en la colocación de la Primera Piedra del proyecto Club Ramón Montoya.

Colocación de la primera piedra en el Club de Boxeo Ramón Montoya marca un hito en la colaboración público-privada en Iquique

Gobernador José Miguel Carvajal, ejecutivos de la Compañía Minera Collahuasi y representantes del Centro Tara-Paka impulsan proyecto de 450 millones de pesos para renovar instalaciones del emblemático club deportivo iquiqueño.

Mario Vidal Jorquera

En una ceremonia cargada de simbolismo y emoción, se llevó a cabo la colocación de la primera piedra para la construcción de las nuevas instalaciones del Club de Boxeo Ramón Montoya, un hito que promete revitalizar la práctica del boxeo en el sector oriente de Iquique. Encabezada por el gobernador provincial José Miguel Carvajal, la actividad contó con la participación de altos ejecutivos de la Compañía Minera Collahuasi y representantes del Centro Tara-Paka, quienes destacaron la relevancia de esta iniciativa como ejemplo de la fructífera alianza entre el sector público y privado. Este proyecto, que asciende a 450 millones de pesos, es el resultado del trabajo conjunto entre el Centro de Aceleración de Proyectos Regionales Tara-Paka y la Compañía Minera Collahuasi. El objetivo principal es dotar al Club de Boxeo Ramón Montoya,

fundado en 1947 y considerado un baluarte del deporte local, de instalaciones modernas que permitan a sus socios y a los vecinos del Barrio Norte Hospital disfrutar de un espacio adecuado para la práctica deportiva. “Estamos felices de los resultados y convencidos de que estas obras están demostrando la confianza en el trabajo público-privado que llevamos adelante”, afirmó el gobernador José Miguel

Carvajal durante su discurso, resaltando la importancia de la colaboración entre el gobierno regional y el sector privado para el desarrollo de proyectos que benefician a la comunidad. Carvajal también subrayó que la concreción de este proyecto es una muestra palpable del compromiso de ambas partes por mejorar la calidad de vida de los habitantes de Iquique. Por su parte, Gaetano Maniello, representante de

Minera Collahuasi, expresó su satisfacción al ver los primeros frutos de esta alianza. “Lo central es que esto tiene para rato y vienen una serie de primeras piedras, porque estamos rescatando y conservando el patrimonio de Tarapacá, y este club es nuestro patrimonio”, señaló Maniello, destacando el valor cultural y deportivo del Club Ramón Montoya, que ha sido cuna de destacados boxeadores a lo largo de su

historia. Durante la ceremonia, la alegría de los directivos del club era palpable. Juana Vilches, secretaria de la institución, no pudo ocultar su emoción y agradecimiento por la rapidez con la que se gestó el proyecto. “Esto va a cambiar radicalmente las perspectivas de los jóvenes, socios y vecinos del club, porque éramos el Patito Feo del boxeo de Iquique y ahora vamos a tener un club de primera

línea, por eso estamos felices”, comentó Vilches, dejando en claro el impacto positivo que tendrá esta renovación en la comunidad. El Club de Boxeo Ramón Montoya, que lleva el nombre de su fundador, un autodidacta del boxeo y formador de figuras legendarias como Estanislao Loayza Aguilar, primer chileno en disputar un título mundial, se prepara para un nuevo capítulo en su historia. Con el inicio de estas obras, se espera que en los próximos meses los amantes del boxeo y la comunidad en general puedan disfrutar de un espacio renovado y acorde a las necesidades actuales. Este evento marca el inicio de una serie de proyectos que buscan no solo preservar, sino también revitalizar, el patrimonio deportivo de Tarapacá, demostrando que la colaboración entre lo público y lo privado es una fórmula eficaz para impulsar el desarrollo regional.



El proyecto favorecerá a jóvenes y vecinos del sector Barrio Norte Hospital.